



あいさつ運動

5月14日から17日まで前期児童会役員と代表委員会による朝の挨拶運動が行われました。元気のいいあいさつで、児童だけでなく校門の前を通る地域の人たちも、笑顔で挨拶をしてくれました。



いつもお世話になっている地域の方にお礼を言いました

元気なあいさつで、みんな笑顔です

○5月17日のあいさつ運動が右の写真です。あいさつ運動をしている児童の数が増えてます。どうしたのかと思って聞くと…役員でも代表委員会でもない5・6年生数人がボランティアであいさつ運動を手伝ってくれていました。さすが高学年です！すごい！



掲示板

学校の廊下には、いろんな掲示物があります。先生たちが工夫して見て学べる掲示をしてくれているので、ぜひ、見てください。さあ、どこに下の写真の掲示板があるでしょうか？学校の中を探してみてください。



春の集い

5月15日に八尾中学校の体育館で八尾中学校・用和小学校・長池小学校の支援学級の子どもたちが集まって、「ボッチャ」というゲームで交流しながら楽しみました。



タンポポ学級交流会（6年生）5月23日

6年生とタンポポ学級の児童が、体育館で交流会がありました。「船長さんが言いましたゲーム」や「〇×ゲーム」で楽しく交流しました。



プール機械点検

6月から始まるプール授業に向けて業者によるプールの機械点検が行われました。

プール授業については後ほどお知らせしますので、準備等よろしくお願いします。



